

5月号

はった

令和1年5月23日



『新緑』越坂から見える絶景

山々の緑の深まりとともに、日によっては初夏の陽気を感じるこの頃、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。一日の中でも寒暖の差が大きい日もあるようですので、くれぐれも健康にご留意ください。

さて、今年も5月の初旬に「田植え」を終えましたが、今では緑一色のジュウタンとなっています。農作業されている方から「比較的晴れの日が多く、稻も順調に生育しているようだ。」というお話を聞きました。



5月5日、八田地区の多くの田で「田植え」が行われました。
秋には、大豊作となりますように！

花とみどりの里づくり

今年も「新温泉花と緑の里づくり推進協議会」より花の苗を頂きました。公民館の花壇には、以前植えられたスミレが綺麗に咲いていましたので、マリーゴールドを地植えにし、ベゴニアの苗はプランターに植えて整えました。一度様子を見に来ていただければと思います。

また、旧八田幼稚園の園舎に八田地区公民館が設置されています。懐かしい思い出いっぱいの園舎を訪ねてみてはいかがでしょうか。



八田の子どもたち元気です！

八田地区公民館の体育館（旧八田小学校体育館）に、元気な子どもたちの声が響きます。5月に入り、子供会球技大会の練習が始まりました。監督の川元さんは「まずは1勝を目標に頑張っています。」と話しておられました。



体育館は他の団体も利用しています。小学生を対象とした「八田子ども教室」「バスケットボール教室」、小・中学生が参加している「卓球教室」、そして「チェイスダンスサークル」の皆さんにも毎週利用していただいています。

様々な活動を通して、地域の皆さんの触れ合いの場になっている体育館。いつも活動終了後には、自主的に後片付けと清掃をしてくださいます。公民館としても、各団体の今後の活躍を応援しています。

千原すこやかクラブ ~生き生きサロン~



5月18日（土）、千原公民館において「生き生きサロン」が開かれました。

茶話会の後は皆さんで息の合った楽しいコーラス！『炭坑節の千原バージョン』で盛り上りました。



文化祭にも出品する手づくりの作品

八田地区公民館からのお知らせ



音楽の広場

昭和歌謡楽団演奏会
～ハニー・トーンズ～
◇5月26日（日）
開場13:00 開演13:30
◇会場 八田コミセン
*八田コミセンと共に

グランドゴルフ練習会

◇6月5日（水）
10時～12時
◇場所 防災広場
(雨天…体育館)
*6月23日にスポーツ21
主催の大会があります。

男の料理教室

◇6月16日（日）
10時～14時
◇会場 八田コミセン
◇講師 北村義和 氏
◇定員 10名
◇参加費 400円